

CAMPING / OVERNIGHT PARKING

Site d'exposition / On the dog show site

317 Ave de la Cathédrale, Rimouski, G5L 5J5

Service d'eau et d'électricité / Water and electricity services

Espaces limités avec services / Limited spaces with services

Du 11 juillet au 14 juillet 2019 / to July 11 to July 14, 2019

Le formulaire ci-dessous doit être complété et accompagné d'un chèque à l'ordre du Club Canin du Bas-St-Laurent et expédié avant le 5 juillet 2019 à l'adresse suivante :

The form below must be filled out with separate check payable to the Club Canin du Bas-Saint-Laurent and sent before July 5, 2019 to the following address:

Club Canin du Bas-St-Laurent Inc.

C.P. 314

Rimouski (Québec) G5L 7C3

Pour un paiement Interac, veuillez expédier votre formulaire d'inscription complété à l'adresse courriel ci-après et nous vous donnerons les indications pour le paiement.

For an eTransfer payment, please send your registration form to the following email address and we will give you the payment details.

Clubcaninbsl.pmt@hotmail.com

RÉSERVEZ À L'AVANCE, LES PLACES AVEC EAU ET ÉLECTRICITÉ SONT LIMITÉES.

PLEASE RESERVE IN ADVANCE, PLACES WITH WATER AND ELECTRICITY ARE LIMITED

Apporter des blocs de nivellement / Bring leveling blocks

NOM / NAME :

Adresse / Address :

Téléphone / Telephone :

Courriel/Email:(Pour/for confirmation) :

Longueur de votre roulotte ou VR / Lenght of your trailer or RV:

Roulotte / Trailer : _____ VR / RV :

Réservez et payez à l'avance avec eau et électricité pour 3 jours : \$ 75.

Book and pay in advance with water and electricity for 3 days: \$ 75.

Pour / For informations : clubcaninbsl@hotmail.ca